



Wir sagen DANKE!

Lieber Parkhard,



ich möchte Dir, als Vorsitzender der Volker-Reitz-Stiftung, eine kleine Impression an die gelungene Veranstaltung vom 05.05.2016 schicken. Das Plakat soll dir vermitteln, wie viel Freude durch Euren Beitrag in die Herzen und Gesichter der Kinder gezaubert wurde. Mein ausdrücklicher Dank richtet sich auch an Herrn Eberhard Schönberg, der die Volker-Reitz-Stiftung am Turniertag persönlich vertreten hat.

Ich freue mich schon auf weitere gemeinsame Projekte und bedanke mich sehr herzlich für die großzügige Unterstützung des N.i.A.s. – Turniers am 05.05.2016.

Bernhard Kufka
Leiter Direktion 1



Tag gegen Ausländerfeindlichkeit - Fußballturnier am 05.05.2016

